



Melun le 27 janvier 2017,

Les organisations syndicales unanimes ont de nouveau quitté le simulacre de groupe de travail carte scolaire qui aurait dû se tenir aujourd'hui.

Une nouvelle fois l'administration nous a annoncé qu'elle ne dévoilerait aucune proposition de mesure de carte scolaire. C'est pourtant pour cette raison que nous avons quitté le précédent groupe de travail.

Convoquer une nouvelle fois les représentants du personnel et les agents administratifs dans les mêmes conditions révèle une absence de volonté de dialogue social, un entêtement irresponsable, un mépris affiché pour les instances paritaires et par là-même pour les enseignants de Seine-et-Marne. Les fédérations de parents d'élèves réunies cette après-midi auront-elles la primeur des propositions de fermeture et d'ouverture envisagées pour la rentrée prochaine ?

Ce dédain des représentants des personnels est d'autant plus incroyable que les inspecteurs de circonscription sont déjà au courant des mesures envisagées. Un choix, donc, incompréhensible de Mme l'inspectrice d'académie qui augure d'un CTSD « carte scolaire » très tendu le 2 février prochain.